

東小学校 CS 会報 コミュスクだより



← 富良野東小学校 CS のフェイスブックページです。

CS 活動や学校の取り組み状況をお知らせしておりますので、ぜひご覧いただき、「いいね」「フォロー」をよろしくお願いします。

Vol.3

2023.7.XX 発行

発行責任者

東小 CS 会長

石田 英俊

eMail:furano.higashisyo.cs@gmail.com

東っ子ワイワイ花火大会 ～開校 50 周年に華を飾る企画となりました～

7月22日、開校50周年記念の一環として、「東っ子ワイワイ花火大会」を開催しました。キッチンカーをお招きし、たこ焼きやフライドポテトなどの販売があった他、わたあめ・かき氷などの縁日を開き、東っ子、保護者、教職員そして地域の方達総勢約300人超と多くのご参加をいただきました。

参加した東っ子には、花火のプレゼントを用意し、お友達と楽しく花火をする様子がたいへん微笑ましく、約150発の打上げ花火で夜空を彩り、打ち上がるたびにたくさんの歓声が飛び交い、盛大に終えることが出来ました。「地域」「家庭」「学校」が、「強い絆で結びつく」きっかけとなるイベントになりました。



コーディネーターの天日さんより花火大会についての思いを投稿してくださいました。

「東っ子ワイワイ花火大会」を終えて
東小学校 CS コーディネーター 天日 守

今回のプロジェクト、実は去年から考えていました。その動機は、やはり“コロナ”。この4年間、何かモヤモヤしており、このやる瀬ない気分を打破したい。その一心で実行に踏み切りました。ただ、前例のないプロジェクト。私の構想を書面に書き起こし、会議にかけ、関係者に協力を得、実行の可能性を得てスタート。まず、キッチンカー2店舗への協力依頼。そして、わたあめ及びかき氷の手配。最大の難関は、花火。その為には、資金調達。関係者のご理解により目標額に達し、準備完了。当日は晴天に恵まれ、午後6時イートタイム開始。サキソフォンの飛び入り参加もあり、大会に華を添えてくれました。午後7時、いよいよ最大イベントの“花火大会”。事前準備のお陰とマイクレディーの名進行もあり、順調に進行し無事終了。親子の笑顔を見てホッとし、疲れが吹っ飛びました。”いや、やって良かった！”